

# Entrega CEDH Nuevo León IV Premio Estatal Mujer Pro Derechos Humanos

---



0



A- A A+

08 de marzo del 2016

La Comisión Estatal de Derechos Humanos entregó el IV Reconocimiento “Premio Estatal Mujer Pro Derechos Humanos” a Silvia Cristina Marroquín Benavides, Presidenta de la

Asociación Regiomontana de Fibrosis Quística, A.C., y de manera póstuma a Simona Reyna Rodríguez, Presidenta de Fundación Rosa Contra el Cáncer, A.C.; por sus logros obtenidos en materia de garantía de los derechos humanos de las mujeres.

La Presidenta interina de la CEDH Nuevo León, Catalina Rivera Díaz, señaló que las dos galardonadas fueron seleccionadas para recibir este reconocimiento, por su valiosa labor a favor del respeto, promoción y protección del derecho humano a la salud en nuestro Estado.

Durante su intervención, la Ombudsman de Nuevo León afirmó que las acciones realizadas por Silvia Cristina Marroquín Benavides han mostrado un constante compromiso en conocimiento de la fibrosis quística, a su vez que trabaja arduamente en la gestión de los requerimientos de las y los pacientes, desde medicamentos, equipos médicos y demás atenciones que requieren.

Por su parte, el empeño y compromiso que la presidenta de la Fundación Rosa contra el Cáncer, Simona Reyna imprimió en cada una de sus actividades a favor la prevención y detección oportuna del cáncer de mama

fueron determinantes para otorgar por primera ocasión el Reconocimiento Post Mortem “Premio Estatal Mujer Pro Derechos Humanos”.

Al evento asistió Adalina Dávalos de Rodríguez, Presidenta del Sistema DIF Nuevo León, quien destacó que esta es una oportunidad invaluable para reconocer a las mujeres que han luchado a favor de la igualdad y el acceso pleno a los derechos.

Después de la entrega del reconocimiento, y en el marco de la celebración del Día Internacional de la Mujer, se realizó el Foro Derechos Humanos de las Mujeres e Igualdad de Género: Rumbo a la Agenda de Desarrollo 2030, conformado por un panel de expertas que reflexionaron acerca de la importancia del empoderamiento de las mujeres y visibilizarlas como agentes trascendentales para el desarrollo.

En el panel participaron Lídice Ramos Ruíz, Coordinadora del Centro Universitario de Estudios de Género de la Facultad de Filosofía; Miriam Hinojosa Dieck, Consejera Electoral; Myrna Elia García Barrera, Directora de Equidad de Género y Protección a Grupos Vulnerables del Poder Judicial del Estado; Elena Olascoaga Torres, Consultora especialista en Género y Directora del documental Tomadoras de Decisiones; quienes analizaron la situación actual de las mujeres en los distintos escenarios respecto al ejercicio de los derechos humanos, su empoderamiento, además de visibilizar los retos y obstáculos que enfrentan para lograr la igualdad en los distintos ámbitos de nuestra sociedad.